
Festival  folclórico  se
desarrolló con gran éxito
El esperado festival folclórico reunió a cientos de personas
en la tarde-noche del miércoles en la Plaza de la estación del
Ferrocarril, de la ciudad de Luque.

El colorido evento estuvo a cargo de la Dirección de Cultura
de la Municipalidad de Luque, presidida por la Lic. Beatriz
Arrúa.

Varios artistas y bailarinas pasaron por el escenario montado
y ambientado especialmente para la gran fiesta folclórica.

La actividad comenzó alrededor de las 17:00, y se extendió
hasta las 21 horas aproximadamente. En la ocasión, ofrecieron
comidas típicas.

Los organizadores informaron que la fiesta folclórica se debió
realizar a mediado de agosto pasado, pero se tuvo que posponer
debido a las inclemencias del tiempo.

En la oportunidad, las bailarinas de diversas academias de
Danzas demostraron sus destrezas al público que asistió en
gran número a la plaza del Ferrocarril para apoyar el evento.
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